LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS DU HAUT-FAY

SAMEDI 23 AVRIL

Conférence gesticulée d' Anthony Pouliquen

« Vincent, François, Jean Paul... et les autres. Une autre histoire des classes sociales »

Rappeleez vous, il était venu nous présenter son précédent spectacle sur le sport... Repas vers 19h, coup d'envoi à 20h30.

Sur scène, ils l'accompagnent. Ils sont présents à ses côtés, ou presque. Il y a Vincent, l'ami d'adolescence. Et puis François M, l'homme de la trahison. Il y a aussi Jean-Paul. Celui du Guignolo et du Professionnel. L'As des as en somme. Et puis les autres : Karl, le barbu. Rocky, le combattant héroïque. Charly Gaul, l'ange de la montagne, vainqueur du Tour de France en 1958.

Tous et toutes s'invitent à tour de rôle dans cette nouvelle conférence gesticulée d'Anthony Pouliquen. Leurs petites histoires s'entremêlent avec la grande histoire, celle de la lutte des classes, des combats ouvriers, des conquêtes populaires. Celle également des trahisons et des renoncements de la petite bourgeoisie intellectuelle. L'occasion de faire entendre, à grand renfort de références cinématographiques, une autre histoire des classes sociales...

SAMEDI 30 AVRIL

Le Haut Fay fête ses 3 ans !

Chers copains-ines, chers voisins-ines, cher vous qui nous soutenez, qui venez ici bosser, dormir, manger ... Vous êtes chaleureusement conviés à cette ré-jouissance printanière, où nous nous délecterons de notre importune présence en ce lieu.

On vous attend à partir de 14h pour les enfantillages, et le soir : REPAS, CONCERTS, et tutti quanti ! (vous commencez à connaître la chanson).

D'ailleurs pour l'occasion, on accueillera : Mantis, ZSR, Triple fracture, et Milmo. Autrement dit il y aura du hip hop, mais pas que !

